

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 18 février 2026

Reconstruction du Centre Hospitalier de Dreux : un projet validé mais à renforcer

L'Agence régionale de santé a reçu, la semaine dernière, l'avis du Comité national de pilotage de l'investissement sanitaire concernant le projet de reconstruction du CH de Dreux, et a immédiatement échangé avec la direction du centre hospitalier.

Le Comité national souligne, dans son avis, la qualité du projet présenté. L'offre de soins proposée est considérée comme cohérente et adaptée aux besoins de la population du territoire, et s'inscrit pleinement dans les orientations du Projet Régional de Santé et du projet médico-soignant départemental. Le futur bâtiment, prévu sur le site actuel de l'hôpital, permettra d'améliorer concrètement la prise en charge des patients, avec une organisation plus fonctionnelle des services et la généralisation des chambres individuelles, dans un environnement moderne et performant sur le plan environnemental.

Le Comité valide ainsi le programme médical et les choix architecturaux. Cet avis constitue une reconnaissance du travail important accompli par les équipes du Centre Hospitalier de Dreux, en lien étroit avec les services de l'ARS.

Le Comité estime cependant que l'équilibre financier du projet doit encore être consolidé afin d'en garantir la soutenabilité dans la durée.

La Directrice générale de l'ARS et le Directeur du Centre Hospitalier de Dreux ont pris acte de cet avis. Ils ont décidé de retravailler immédiatement le projet avec les équipes afin de proposer, dans les meilleurs délais, une version renforcée sur le plan financier. Ils partagent l'objectif d'aboutir rapidement à une validation définitive, en sécurisant un projet à la fois ambitieux sur le plan médical et pleinement soutenable sur le plan économique, au service des patients, des professionnels et du territoire.

Contact presse : Mathieu MERCIER, Responsable communication
Tél. : 02 38 77 31 23 / ars-cvl-presse@ars.sante.fr